



## RINGKASAN

MUHAMAD FAIZAL, Perlakuan Akuntansi atas Pendapatan Berdasarkan PSAK 23 pada PT Cahaya Buana Furindotama. *Accounting Treatment of Revenue Based on PSAK 23 at PT Cahaya Buana Furindotama*. Dibimbing oleh EKA MERDEKAWATI.

PT Cahaya Buana Furindotama sebagai industri *trading* penjualan yang terfokus pada produk furnitur meliputi *Spring bed*, Sofa, Busa, Plastik dan Panel. PT Cahaya Buana Furindotama adalah salah satu unit dari perusahaan manufaktur dan perdagangan furnitur yang berskala nasional yang berkantor pusat di Sentul Bogor. Cahaya Buana Group memiliki hampir 50 pabrik dan cabang penjualan yang tersebar di seluruh Indonesia, mulai dari Medan hingga Jayapura.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk menganalisis sumber pendapatan yang ada pada PT Cahaya Buana Furindotama, menganalisis pengakuan, pengukuran, pengungkapan pendapatan berdasarkan PSAK 23 pada PT Cahaya Buana Furindotama, dan menganalisis kesesuaian perlakuan akuntansi atas pendapatan pada PT Cahaya Buana Furindotama dengan PSAK 23. Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan oleh penulis selama dua bulan dari tanggal 24 Januari sampai dengan 19 Maret 2022. Praktik Kerja Lapangan dilakukan di PT Cahaya Buana Furindotama yang beralamat di Kawasan Propindo Gemilang Jl. Panel I Kav. 5-6 Sentul-Bogor 16810. Selama masa Praktik Kerja Lapangan, penulis ditempatkan di bagian *Financial & Accounting*. Metode yang digunakan pada saat pengumpulan data yaitu dengan metode wawancara, observasi, dokumentasi, dan kajian pustaka.

Pendapatan merupakan hasil penjualan atas produksi barang atau jasa pada perusahaan dan menjadi salah satu unsur penting dalam penyajian informasi laporan keuangan yang terdapat dalam laporan laba rugi. Sumber pendapatan PT Cahaya Buana Furindotama diperoleh dari pendapatan operasional yang terdiri dari pendapatan hasil produksi, bahan baku sisa, dan *service* barang. Dalam hal kebijakan terkait pengakuan pendapatan sebagai hasil dari penjualan barang hasil produk furnitur lebih mengacu pada pengakuan pendapatan berdasarkan metode basis akrual (*accrual basis*). Pengukuran pendapatan pada PT Cahaya Buana Furindotama dilakukan berdasarkan nilai wajar imbalan yang diterima dan nilai tukar. Pengungkapan pendapatan pada PT Cahaya Buana Furindotama dalam hal ini memuat kebijakan akuntansi pendapatan termasuk metode yang digunakan untuk menentukan penyelesaian transaksi penjualan barang maupun jasa dengan menggunakan metode *accrual basis* dan *bill and hold*. Hasil analisis kesesuaian pengakuan, pengukuran, dan pengungkapan pendapatan PT Cahaya Buana Furindotama sudah sesuai dengan PSAK 23.

Kata kunci: Sumber pendapatan, pendapatan usaha, pengakuan, pengukuran, pengungkapan.